

No Surat/Pengumuman	AE/149/11/DR/pbs
Nama Perusahaan	PT ADARO ENERGY Tbk
Kode Emiten	ADRO
Lampiran	1
Tanggal dan Jam	05 Jul 2011 15:37:52
Perihal	Keterbukaan Informasi Yang Perlu Diketahui Publik

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Nomor X.K.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor: Kep 86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan Bursa, PT ADARO ENERGY Tbk memberitahukan bahwa pada tanggal 01 Jul 2011 , Perusahaan mengalami peristiwa/memperoleh informasi/fakta penting yang mungkin dapat mempengaruhi nilai Efek atau mempengaruhi keputusan investasi Pemodal yaitu berupa:

Lainnya:

Penandatanganan Akta Jual Beli Saham PT Indonesia Multi Purpose Terminal (IMPT)

Dampak kejadian, informasi atau fakta penting tersebut terhadap Perseroan sebagai berikut:

Rincian Penjelasan Terlampir :	
<p>Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT ADARO ENERGY Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan secara elektronik. PT ADARO ENERGY Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera di dalam dokumen ini.</p>	

Jakarta, 5 Juli 2011

Nomor : AE/ 149 /11/DR/pbs  
Lampiran : ---

Kepada Yth.  
**Ibu Nurhaida**  
**Ketua Bapepam dan Lembaga Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Departemen Keuangan Republik Indonesia  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**Bapak Ito Warsito**  
**Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53  
Jakarta 12190

Perihal : **Keterbukaan Informasi**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan Peraturan No. X.K.1 sebagaimana terlampir dalam Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan No. I-E sebagaimana terlampir dalam Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami informasikan bahwa PT Sarana Multi Persada, anak perusahaan PT Alam Tri Abadi yang 100% sahamnya dimiliki oleh PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan"), telah menandatangani akta jual beli saham sehubungan dengan pembelian saham di PT Indonesia Multi Purpose Terminal ("IMPT") pada tanggal 1 Juli 2011. Dalam akta jual beli saham ini, Perseroan membeli sebanyak 85% saham dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam IMPT senilai Rp2,125 miliar.

IMPT bergerak di bidang kepelabuhanan dan telah mendapatkan konsesi untuk pembangunan dan pengoperasian terminal terapung (*floating terminal*) di dalam daerah lingkungan kerja pelabuhan dan lingkungan wilayah Taboneo, pelabuhan Banjarmasin, Kalimantan Selatan.

Adapun tujuan akuisisi ini adalah untuk mempertahankan dan mengembangkan kegiatan operasi logistik Grup Perseroan di wilayah perairan Taboneo, Kalimantan Selatan. Selain itu, akuisisi ini juga sejalan dengan strategi Perseroan untuk meningkatkan pertumbuhan dan nilai tambah bagi pemegang saham guna mendukung tercapainya visi Perseroan untuk menjadi kelompok Perusahaan tambang batubara dan energi Indonesia yang terkemuka.



Demikian kami sampaikan, atas perhatian Ibu/Bapak diucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT ADARO ENERGY Tbk**



 **Devindra Ratzarwin**  
Sekretaris Perusahaan

Lampiran:

- Kepala Biro PKP Sektor Riil Bapepam-LK;
- Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia;
- Direksi PT Adaro Energy Tbk.